
Confagricoltura  Alessandria:
le  prime  impressioni  sulla
vendemmia
Settembre, tempo di vendemmia. E’ ancora presto per effettuare
un bilancio, ma è un buon momento per una panoramica sulla
vendemmia  del  nostro  territorio.  Così,  come  ogni  anno
Confagricoltura Alessandria ha raccolto le prime testimonianze
di dirigenti ed associati per ciascuna zona viticola della
provincia.

Così  commenta  il  presidente  di  Confagricoltura  Alessandria
Luca Brondelli di Brondello: “Siamo nel periodo di raccolta
dei vini bianchi, per cui non possiamo già dire che il nostro
sia un resoconto sulla vendemmia 2021, ma si tratta delle
prime impressioni dei nostri viticoltori, che si sono presi
cura  dei  vigneti  in  questa  annata  agraria  che  si  sta
concludendo con la raccolta delle uve. A un primo acchito, la
qualità sembra elevata mentre la quantità non abbonda”.

Il  presidente  Luca  Brondelli  prosegue:  “Speriamo  che
sopraggiungano adeguate precipitazioni senza eventi estremi,
che  quest’anno  sarebbero  fondamentali,  dopo  la  prolungata
siccità, per garantire una equilibrata maturazione delle uve.
Quest’anno  purtroppo  verrà  ricordato  dagli  imprenditori
agricoli  per  l’andamento  meteorologico,  contraddistinto  da
ogni  possibile  avversità:  dall’inverno  caratterizzato  da
temperature molto miti al gelo primaverile e ancora temporali
con bruschi rovesci, trombe d’aria e grandinate violente, per
arrivare  alla  elevata  siccità  estiva.  Saranno  premiati  i
produttori che avranno saputo gestire bene il vigneto durante
tutto il corso della stagione”.
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